	Die Wiesn … 

Für das größte Volksfest der Welt lassen auch dieses Jahr wieder über 500.000 Hühner, 100 Ochsen und unzählige weitere Tiere ihr Leben. 

 

Doch dies ist nur die Spitze des Eisbergs. 

Jeden Tag werden in Deutschland 1,8 Millionen Hühner geschlachtet. Und das im Alter von 4-6 Wochen. Tiere mit Geschwüren an den Füßen, Tiere die so schwer sind, dass sie nicht mehr wie normale Hühner herumlaufen und –flattern können.
20 Babyhühner JEDE Sekunde.

Und wer einen Rest von Empathie empfindet und einmal gesehen hat was für ein erbärmliches „Leben“ diese Tiere haben, in drangvoller Enge auf ihren eigenen Exkrementen, herabgewürdigt zur Fabrikware, verzichtet freiwillig auf den Leichenschmaus. Denn dahinter steckt Tierquälerei, legitimiert durch ein sogenanntes Tierschutzgesetz.

 

Im 21. Jahrhundert brauchen wir kein Fleisch zu essen um zu überleben. Im Gegenteil, denn die globalen Folgen dieses Wahnsinns für unseren kurzen Gaumenkitzel sind fatal. Der vermeintliche Genuss hat einen üblen Beigeschmack:

Klimaerwärmung – Überdüngung und Vergiftung von Gewässern und Boden – Antibiotika resistente Keime – Abholzung ganzer Regenwälder und Zerstörung bäuerlicher Existenzen in Südamerika und Südostasien – Wasser- und Nahrungsmittelverschwendung trotz Milliarden hungernder Menschen.

 

Wussten Sie beispielsweise, dass für die Erzeugung von einem Kilogramm Rindfleisch 16 Kilogramm Getreide und 15000 Liter Wasser benötigt werden? Wussten Sie, dass alleine auf unseren Flächen ein derartiger Fleischkonsum, gar nicht realisierbar wäre und deshalb Futtermittel importiert werden, aus Ländern, in denen die Menschen hungern?

 

Bitte überdenken Sie Ihren Fleischkonsum

Überdenken Sie den Konsum aller tierischen Produkte.

Hinterlassen Sie unseren Kindern eine lebenswerte Welt. 
Facts about the Oktoberfest 
For the biggest folk festival of the world, the Oktoberfest, more than 500.000 chickens, 100 oxen and countless other animals did once again lose their lives this year.

But that's only the tip of the iceberg.

Every day in Germany alone, 1.8 million chickens are slaughtered, 20 baby chicks are grinded up and gased each second.

People with even the slightest hint of empathy who have seen and witnessed such atrocities and the miserable so-called "lives" of the animals, standing in their own fecies, degraded to manufactured goods, deliberately abstain from feasting on their corpses. They contain animal cruelty, legitimized by a so-called animal welfare act.

Nobody needs to include meat in their diet in the 21st century. Quite the contrary: the madness that is going to provide a fleeting delight for the taste-buds are catastrophic. The alleged pleasure comes with a bitter aftertaste:

Global warming, over-fertilization and contamination of land and water, germs resistant to antibiotics, deforestation, extravagance in spite of billions of hungry people all over the world.

Did you know that it takes 16 kilograms of corn and 15.000 liters of precious drinking water to make only one kilo of beef? Did you know that with the acres of this country alone, this kind of consumer behavior would not even be possible? We import soy and grain from poor countries, away from their starving population, to feed it to our livestock. Every morsel of meat we eat is basically slapping the tear-stained face of a hungry child.

Please reconsider your consumer behavior.

Rethink when you want to buy animal products.

Make sure that we can pass to our children a world that will still be worth living.
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